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令和４年度第４回経営協議会議事要録 

  令和 5年 1月 19日（木）10時 38分 ～ 12時 15分 

  宇都宮大学本部第一会議室 

  池田，飯村，入江，大川（直），大川（容）,岸本，北村，角，松下， 

   藤井，吉澤，横田，佐藤，鈴木の各委員 

  冨田監事 

   藤原地域デザイン科学部長，中村国際学部長，加藤共同教育学部長， 

   入江工学部長，山根農学部長，湯上地域創生科学研究科長 

議事に先立ち，令和４年度第３回経営協議会議事要録（案）を確認し，承認した。 

［審議事項］ 

１. 中期目標・中期計画の変更について

藤井理事から，資料１に基づき，中期目標・中期計画の変更について説明があり，審議の結

果，原案のとおり承認した。 

２. データサイエンス経営学部設置後における各学部の定員について

吉澤理事から，資料２に基づき，データサイエンス経営学部設置後における各学部の定員に

ついて説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

（主な意見） 

・データサイエンス系の学部は人気であるが，さらに経営学も学べるという点で魅力的であ

り，中小企業でもそのような人材を必要としている。

定員増については，他大学との連携も必要だが，宇都宮大学の魅力や独自性を出し，生き残

りをかけていいただきたい。その観点からもデータサイエンス経営学部は，宇都宮大学の目玉

となり，地方国立大として典型的な事例になると感じている。 

３. 授業料その他の費用に関する細則の一部を改正する細則（案）について

吉澤理事から，資料３に基づき，授業料その他の費用に関する細則の一部を改正する細則

（案）について説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

４. 職員給与規程等の改正について

総務部長から，資料４に基づき，職員給与規程等の改正について説明があり，審議の結果，

原案のとおり承認した。 

 続いて，学長から，次年度以降の人事院勧告の対応については，財務状況を勘案しながら，

検討していく旨説明があった。 

［報告事項］ 

１. 学外理事の任命について

学長から，資料５に基づき，学外理事の任命について報告があった。



 

２. 土地の有効活用の推進について 

財務部長から，資料６に基づき，土地の有効活用の推進について報告があった。 

 

（主な意見） 

・野球場，サッカー・ラグビー場等の施設は，大学の魅力の一つでもある。大学の収入増も必

要だが，有効活用の意義をしっかりと捉え，学生のことを一番に考える視点を持った上で，真

摯に検討いただきたい。 

・今回のヒアリング結果について，企業は，目前のビジネスに視野が固定されているかと思

う。データサイエンス経営学部を新設するにあたり，大学としてのブランド価値を高めていく

ことも必要である。今回のような企業からの提案型ではなく，企業側に大学側から提案するよ

うな能動的な対応も検討されてはいかがか。また，提案にあたっては，教職員や学生から様々

なアイデアを募集するような取組も実施されてはいかがか。 

（本学：国から大学の増収方策を求められている中，教員個人の活動では限界があるため，不

動産の貸付により，どのような方策があるかといった観点で検討を始めた段階である。 

今回は，あくまで調査ということであり，検討を進めていく中で，最終的な活用方法につい

て慎重に検討を進めていきたい。） 

 

３. ACTION PLAN & FINANCIAL統合報告書 2022について 

学長から，資料７に基づき，ACTION PLAN & FINANCIAL統合報告書 2022について報告があっ

た。 

 

以上 


